

Forums pour les consommateurs

Je veux arrêter l'héroïne et la cocaine...

Par Profil supprimé Posté le 12/08/2017 à 18h44

Bonsoir.

J'ai 24ans, depuis 8 mois je suis retombée salement dans la drogue. Ca a commencé avec un peu de speed. Puis de la coke. Puis un mauvais jour, j'ai pris un echant' d'héroïne, et depuis, elle ne m'a jamais quitté... j'ai vécu 8 mois dans le secret total, ma consommation d'héroïne à augmenté au fil du temps, en ajoutant à ca la cocaine pour tenir le choc au travail... (sniff+fume..) je me ruine, j'ai perdu énormément de poids, je suis souvent en retard au travail...mon copain s'est souvent douté d'une prise de drogue.. aujourd'hui il sait enfin tout depuis qques jours... mais il me quittera si je n'arrête pas... J'ai pris la décision de prendre ma dernière trace de brun lundi matin avant le travail. Mon copain à ma carte bleue, ma voiture, je n'ai plus de choix... mais j'ai tellement tellement peur... et il ne connaît pas le milieu de la drogue et le comprend tres mal... j'ai peur de ne pas y arriver

1 réponse

Profil supprimé - 15/08/2017 à 11h48

Pourquoi j'ai tellement peur de ce manque... il m'horrifie... j'ai besoin de personnes qui me parlent, qui m'expliquent comment ils ont fait pour tenir, pour affronter ce manque...